


**CLAUDIA SHEINBAUM**

# Celebra “defensa de justicia y honradez”

POR XIMENA MEJÍA  
Y ARTURO PÁRAMO  
*nacional@gimm.com.mx*

**LA PRESIDENTA afirma que la reforma al Poder Judicial no es una pelea contra la Suprema Corte, sino una forma de erradicar prácticas indebidas, como el nepotismo**

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la reforma al Poder Judicial significa la “defensa por la justicia, honestidad y honradez”.

Mediante su cuenta oficial de X, la mandataria federal celebró que el pleno de la Corte determinó desestimar las acciones de inconstitucionalidad presentadas por partidos de la oposición.

Manifestó que se sigue en la ruta para la transformación, que eligió la ciudadanía el pasado 2 de junio para llevar a cabo la reforma al



Parece que es un asunto entre algunos ministros de la Corte y la Presidenta de la República. No, ésta es la defensa del pueblo de México por la justicia, por la honestidad, por la honradez.”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
PRESIDENTA DE MÉXICO



Poder Judicial.

“La reforma al Poder Judicial es la defensa por la justicia, honestidad y honradez. Estamos en un proceso de transformación que decidió el pueblo de México contra la corrupción, el nepotismo y los privilegios”, manifestó brevemente.

Claudia Sheinbaum expuso fragmentos de la conferencia matutina de ayer, en donde destaca el nepotismo en el Poder Judicial, que abarca hasta siete mil servidores públicos.

Previamente, en su rueda de prensa matutina, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la reforma al Poder Judicial y el apoyo que ella ha mostrado no es una pelea en contra de la Suprema Corte, sino para erradicar lo que consideró prácticas indebidas, como el nepotismo.



### Nepotismo

Un estudio de la organización MCCI evidencia que al menos 500 jueces y magistrados del país tienen familiares trabajando en tribunales y juzgados.

Expuso un estudio elaborado por la organización Mexicanos Contra de la Corrupción y la Impunidad (MCCI), en el que se documenta el nepotismo de los integrantes del Poder Judicial.

“Parece que es un asunto entre algunos ministros de la Corte y la Presidenta de la República. No, ésta es la defensa del pueblo de México por la justicia, por la honestidad, por la honradez, por erradicar en México lo que tanto daño le ha hecho a nuestro país, que es la corrupción. El nepotismo es corrupción en el Poder Judicial”, aseguró la titular del Ejecutivo.

Sheinbaum reiteró que la reforma al Poder Judicial, impulsada desde la anterior administración, aprobada en la actual Legislatura y que ya se encuentra en proceso de instrumentación, tiene como fin terminar con la corrupción.

En el estudio de Mexicanos Contra de la Corrupción y la Impunidad se describe que al menos 500 jueces y magistrados de todo el país tienen trabajando en tribunales y juzgados a esposas, hijos, papás, sobrinos, tíos, cuñados, etcétera, incluyendo a más de siete mil servidores públicos de 31 circuitos.